

Werk

Titel: Geographische Gesellschaft zu München

Ort: Berlin

Jahr: 1907

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?391365657_1907|LOG_0052

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

verkehr unmöglich ist. Etwas besser sind die Verhältnisse in dieser Beziehung in Peru, wo namentlich mit nordamerikanischem Gelde viel zur Erschließung des Landes und seiner reichen Minen gearbeitet wird.

Geographische Gesellschaft in Königsberg.

Vorsitzender: Prof. Dr. Hahn. Es sprachen in der Sitzung vom 14. November 1906 Privatdozent Dr. Benrath über seine „Reise nach Tanger und Süd-Spanien“; am 12. Dezember Privatdozent Dr. Johnsen über „Erdbeben“; am 23. Januar 1907 Universitäts-Professor Dr. M. Braun über „die Färöer und ihre Bewohner“.

Geographische Gesellschaft zu Lübeck.

Ordentliche Versammlung vom 11. Januar 1907. Vorsitzender Prof. Dr. Lenz. Major Schaumann berichtete über seine letzte Alpenwanderung.

Geographische Gesellschaft zu München.

Am 25. Oktober 1906 sprach Konsul R. Oberhummer über „den Yellowstone-Nationalpark“ (mit Lichtbildern), am 9. November Ingenieur Dr. Wrubel aus Zürich über „Bau und Geschichte der Jungfraubahn“ (mit Lichtbildern), am 29. November Professor Dr. S. Günther über „Mexikos Natur- und Landschaftsbild“, am 7. Dezember Hofrat Professor Dr. A. Penck aus Berlin über „Die Oberflächenformen der Wüste“ (mit Lichtbildern); am 11. Januar 1907 Professor Dr. O. Maas über „den Vesuvausbruch 1906“ (mit Lichtbildern); am 31. Januar Dr. J. B. Messerschmitt über „die Münchener Erdbebenstation und ihre Registrierungen der letzten großen Katastrophen“. Darauf fand Generalversammlung statt. Der bisherige 1. Vorsitzende Prof. Dr. S. Günther trat von seinem Posten zurück; er wurde zum Ehrenmitglied der Gesellschaft ernannt. An seiner Statt wurde Professor Dr. von Drygalski zum 1. Vorsitzenden gewählt.
